

„Kommt ein Vogel geflogen....“



... und darf gerne noch ein paar Freunde mitbringen, denn in Wannweil warten jetzt vierzehn neue Vogelfutterhäuser auf ihren Besuch.

An einem sonnigen Freitagmorgen trafen sich vierzehn Kinder und sieben Betreuer auf Lüdeckes Ranch um im Rahmen des Wannweiler Ferienprogramms gemeinsam Vogelfutterhäuser zu bauen.



Nach einer kurzen Vorstellungsrunde ging es auch gleich los. An fünf Tischen wurde gehämmert und geschraubt, um im ersten Schritt aus acht Teilen den Rohbau zu errichten.

Danach brauchten alle eine kleine Frühstückspause. Dann begann der Kreativteil. Es wurden weitere Anbauten angebracht, Dach und Fassaden wurden mit Naturmaterialien verkleidet oder mit Buntstiften bemalt. Mit Dachpappe wurden manche Häuser witterfest gemacht.

Andere Kinder bevorzugten den minimalistischen Stil. Wer gerade eine Schaffenspause brauchte, konnte die Schaukeln oder das Trampolin ausprobieren oder Fußball spielen, um dann weiter zu werkeln. Nach einer zweiten Pause und der Fertigstellung der letzten Häuser durfte ausgeruht oder gespielt werden. Stolz wurden den Eltern, die ihre Kinder zum Ende der Veranstaltung abholten, die Vogelfutterhäuser präsentiert.



Fotos: Alexandra Ulm

Wir (Alex, Anna-Lena, Charlotte, David, Hubert, Ruth und Tanja) hatten viel Spaß und hoffen, euch hat es auch gefallen. Ihr wart eine tolle Truppe und hattet richtig gute Ideen!“